

第2475回例会 逗子ロータリークラブ WEEKLY REPORT

2012-2013 No.35 2013年3月28日



会長◆岩瀬浩人
 会長1/外◆石田 隆
 副会長◆山口 哲
 松井一郎
 幹事◆山本三津子
 S A A◆矢部光治
 会計◆市川 浩
 直前会長◆三宅 謙
 会報委員◆臼井 浩

例会日：第1・2・4木曜日 12:30
 第3木曜日 18:30
 第5木曜日 18:00
 例会場：「カンティーナ」
 逗子市新宿 1-3-35
 TEL：046-870-6440
 事務所：逗子市逗子 1-9-26
 萬屋ビル 2F
 TEL&FAX：046-873-0226

本日の進行(12:30)
山本信太郎氏 (ニューテックオクター)
「自叙伝・夜の交友録」
 一次回のお知らせ—
4月4日(12:30)
茂木里江子氏
「相続税対策」

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp

Website: http://www.zushi-rc.com/

《第2474回 例会記録 2013年3月21日》

出席報告	会員数 52名(出席免除6名)	出席数 30名	出席率 62.50%	前回修正出席率 65.31%
ゲスト	道上雄峰氏(株)道上商事)	メークアップ	松井君、石田君、岩瀬君、鈴木(安)君、三宅君、山本(三)さん	

会長の時間 岩瀬浩人会長

《「忙しい」「時間がない」と言わない》

忙しい人ほど「忙しい」と言わないといえます。そんな愚痴を言っている暇に、用を片づけたほうがいいからです。「忙しい」と言っても、事態が変わるわけでもありません。

忙しいなら忙しいで、いいではありませんか。時間がないのは、たくさんの仕事、役割を与えられているのであたりまえです。「時間は作るもの」という教訓を聞いて、「なぜ自分は時間が作れないのか」と悩む必要もないのです。忙しいのはいやなこと、ダメなことだと思ふから、口に出したくなる。「忙しく過ごせる私は、幸せだ」と思ってみましょう。

気がついたら夜だった、朝だった、などという時期は、人生でそうそうないものではないでしょうか。

ニコニコBOX 2月優秀コメント

- 1位 親睦旅行、酔って踊って、アホになり。
福嶋謙之輔
 - 2位 今日は私の誕生日。だがね、あの世への一里塚、嬉しくもあり嬉しくも無し。 鈴木宥之
 - 2位 バレンタインデー“すべての人に愛を届ける”ロータリークラブ万歳！ 高洲広美
 - 3位 雪やコンコン咳もコンコン、マスク姿が目につきます。 高洲広美
- (ニコニコ担当委員会 選)

3月 誕生・結婚記念日のお祝い(敬称略)

本人:桐ヶ谷利美
 興様:山本康子(由夫)、柳沢はるみ(徳雄)
 結婚:矢部光治・美代子、鈴木宥之・宏子、湊屋孝之・良子、臼井浩・タミ、草柳博・範子、岡本久・明美

報 告



山本三津子幹事

週報：横須賀西・横須賀北
 葉山・京都紫野 各RC

石田会員：Jソフトカットよろしく
 安藤会員：G.W ヴァーのお誘い

和やかに夜間例会



3月のお祝い



道上 雄峰 氏 (株道上商事)

ボルドーは、フランスの歴史上、過去2回首都になっている程の場所で、ヘンリー2世の妃は此処の出身。ブドウを栽培する条件が良かったことに加えて、近隣からのフォアグラ、牛肉等食には元々恵まれており、そのような環境の中で、ワイン文化が培われた。

特に赤ワインはアルカリ性で、ポリフェノールの構成成分の中にレスパトールというアンチエイジング作用のある物質が含まれている。ワインは、できれば気に入ったワインを1年間飲んで戴くことをお奨めする。そうするとかなり明確な価値観が出来る。

私が育ったボルドーだが、私の父、柔道家の道上伯は、戦後間もなく、乞われてフランスで1年任期にて柔道を教えることとなり、その拠点に武道に近い騎士道の名残が色濃いボルドーを選び、結果的に50年も居続けることとなった。当時、日本人への感情は極めて悪い状況だったが、大柄で屈強なフランス人格闘家達を数回10人抜きで圧勝して、柔道が本物であることを認知させたエピソードもある。ヨーロッパを中心

に、50カ国の技術顧問として柔道の指導に当たり、オランダでは、当時、貧しい家のお出でもやしのようで、あったヘーシンのコーチを引き受けて、ご存じの東京オリンピックの結果となった。

父の信条は「身を以て伝える」ということで、また、柔道は自己鍛錬という武道の基本を常に教えていた。自分の評判が日本で誤解されていても気にせず生きた人だ。その信念は現在でも教えたフランス人等の柔道家に受け継がれている。

一方の日本の武道は、戦後解体され、それを担っていた、父の母校、大日本武徳会武道専門学校も解散させられた。元々、柔道は116の流派があり、その中で現在残った講道館は弱いとされていた。反対が多かったオリンピック競技化で、個人戦が出来たが、柔道



は元々個人の勝ち負けを決めるものではなく、あるのは団体戦だけであった。基本理念は、自己鍛錬で競技ではない。実際の処、戦後、武道としての柔道は無くなってしまった。

(担当：川上 敦)

■ニコニコBOX 本日合計¥ 49,000 累計¥ 1,912,690

岩瀬君…道上様本日はよろしくお願ひします。会員の皆様キマグレンチケットご協力を。

山本(三)さん、市川君、船津君、菊池君、橘(克)君、手島君…道上様卓話よろしくお願ひします。

松田君、渡辺君…ボルドーワインのお話楽しみです。

宝子山君…道上さん卓話楽しみです。これで今日からワイン通！！

山口君…ワインが楽しみ。

矢部(房)君…ワインの香りしか頂けません。道上様卓話よろしくお願ひします。

臼井君…ワインですか。残念、車で来てしまいました。

山本(由)君…道上様、ボルドーワインについて宜しくお願ひします。誕生祝を頂き。

湊屋君…結婚のお祝いを頂いて。

鈴木(安)君…2度目なもので結婚記念日を忘れました。

毛利さん、ホールインワンおめでとう。

石田君…キマグレンチケットあと100枚よろしくお願ひします。

川上君…どんな表情も可愛い初孫の顔。

篤君…“インフル”も“ノロ”も治ったようです。

草柳君…日本の1番良い季節、山桜の花が咲きました。卓話宜しくお願ひします。

安藤君…東京は桜が7分咲きでした。

岡本君…ハイランドの桜はもうすぐ満開です。

毛利君…桜の花はいつ見ても美しい。

三宅君…寒いですね。

山科君…心躍る春が来ました。

福嶋君…春だ！我が家も春だ。孫中学入学1人、小学入学2人。

桐田君…今日はコメントなしです。